

高岡西ロータリークラブ

よいことのために手を取りあおう

創立1966年10月26日 認証1967年1月25日（国内創立順位 785）

2025-2026 ●会長 広上 利晴 ●幹事 小川 哲治 ●クラブ会報 川津 良成 古本 恒三 宮崎 甚一 山岸 寛子 小川 剛



第2775回 例 会

2025年12月10日(水) 今年度第20回

高岡商工ビル 司会 前波 強SAA

◇開会点鐘

◇ロータリーソング 我等の生業

◇ロータリーソング 四つのテスト

◇ゲストの紹介

フリーANAウンサー 鍋田 恭子 様

◇会長挨拶

12月7日は二十四節気の「大雪」でした。山岳だけでなく、平野にも降雪のある時節ということで「大雪」と言われるそうですが、今後より一層寒くなりますので、会員の皆様には十分に健康に留意していただきたいと思います。

先週、出張で大阪に行ってきました。大阪は万博の時期は大きな盛り上がりを見せましたが、その後は人の流れが落ち着き、インバウンドも少し減少しているように感じました。大阪のお客様の社長も「万博よりもインバウンドの人が極端に減ったんですけど2030年に開催予定のIRなど、次なる発展への転機であり、一時のことだと思いますよ。」と言われました。やはり、人が大勢いると交流の機会を創出しますし、活気も溢れます。ロータリークラブも同じだと思います。会員が増えますと、いろいろな活動もでき、クラブにより一層活気が出てくると思いますので、あらためて「会員増強」にご協力をお願いします。

本日の卓話者としてお迎えするのは、フリーANAウンサーとして幅広くご活躍されている鍋田恭子様です。鍋田さんは、テレビやラジオでのご出演はもちろん、地域のイベントでも司会を務められ、明るく親しみやすいお人柄で多くの方に元気を届けていらっしゃいます。声を通じて人をつなぐ力を持っておられる方です。今回の鍋田さんの卓話を通じて、「言葉の力」で周りを楽しませることを学び、より楽しい雰囲気を当クラブに入れていただければ幸いです。どうぞ最後までご清聴いただき、皆様の心に残るひとときとなりますよう願っております。

◇幹事報告

- ・例会変更並びに取消のご案内はホームページをご覧下さい。
- ・次週12/17（水）は会員卓話 森岡会員
- ・次々週12/24(水)は12/20(土)に変更して、年忘れ夫人同伴夜間例会 場所：ホテルニューオータニ高岡
18:00 例会、 18:15 懇親会

* 出欠返信がまだの方は事務局へ

- ・12/31（水）は休会



◇委員会報告

公共イメージ委員会

川津委員長

会員の皆さんにアンケートご協力のお願い

1月7日（水）まで提出

「小冊子制作」について

冊子は日本語版と繁体語版で制作し、友好クラブ（花蓮RC, 上田東RC）に手渡します。

つながる力、ひろがる未来をテーマに高岡の魅力や会員の事業や人柄を紹介する冊子を制作し、さらなる経済活動を育み、高岡市と花蓮市の復興発展につながることを目的とします。

◇出席報告

会員数 43名 出席者 24名

出席率 74.42%

10/29 修正出席率 76.74%

本日のプログラム 12月17日（水）

会員卓話 森岡裕和 会員

演題「仕事と私 20年間で学んだ事柄」

四つのテスト
現行は是に照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

卓話 フリーアナウンサー 鍋田恭子 様

「アナウンサー稼業40年、あんなことやらこんなこと話します」



放送業界に40年関わり、昨今のコンプライアンスやハラスメント問題、BPO(放送倫理機構)等でTV業界もずいぶん変化しました。流行語大賞でもオールドメディアやオワコンと揶揄され、メディアのありかたも変化を余儀なくされています。昭和のTVから消えた場面や、昭和を生きたオジ様たちのジョークも「不適切にもほどがある」と令和の時代には通用しなくなってしまった。コミュニケーションにおいても、うっかり発言が命取り、という何とも生きにくい時代です。

さて、12月に入り今年頑張った事として、昨年に引き続き挑戦したM1グランプリについてお伝えしました。現役の漫才師から著名人、政治家、一般人、誰でも挑戦できる日本一の漫才師を決める大会です。1回戦には1万組以上の参加があったこと、審査方法、ネタの練習方法、会場の空気感など、全国の芸人の頂点を極めたい人々の

張り詰めた、まさに夢の舞台で自分たちのネタを披露できることは感激でした。何より60歳を超えて好奇心を持つこと、決断すること、挑戦することの大切さ、そして仲間と共にやり遂げた充足感と体験した者にしか得られない感動を受けたことは私の財産となりました。実際に映像で「なべいとう」の漫才を見てもらい参加者の薄いリアクションも頂きました(笑) さらに、お笑い業界のビジネスモデルを紹介しつつコミュニケーションのヒントとして「漫才から学ぶビジネスストーク」「無財の七施」を紹介しました。

ラジオ放送の現場でも人に寄り添う放送を心がけています。喜びや悲しみを共感することこそ幸福感「ウエルビーイング」だと思うからです。これからもより良いコミュニケーションで人と人の絆を深めたいと思います。

◇ニコBOX報告

広上会長／二十四節季の「大雪」を迎えるより一層寒くなりますので、会員皆様には十分に健康に留意していただきたいと思います。本日はフリーアナウンサー鍋田恭子様をゲストにお迎え出来て大変光栄に思っております。「言葉の力」で周りを楽しませていただければ幸いです。ともあれ、本日は卓話を宜しくお願ひ致します。

小川幹事／鍋田様、本日は卓話を宜しくお願ひします。楽しみにしております。

小竹さん／師走に入り、何となく慌ただしい日々、寒さも少しずつ身にしみてきています。本日のゲスト、鍋田恭子様、卓話を楽しみにしております。よろしくお願ひいたします。

河合さん／孫が全員インフルになりました。皆様も気をつけましょう。

川津さん／広報委員会からお願ひのアンケートの説明をさせてもらいます。また本日例会後、「ラジオたかおかFM」のラジオ収録にゲストとして親睦委員会の三屋さん、杉本さんよろしくお願ひします。

匿名さん／鍋田はん、いつも気の毒さまな、今回も一つ頼みますちゃ。

中村さん／先日忘年会に参加したところ、焼肉でした。

若い人たちは沢山食べるのに、私はそんなに食べられませんでした。忘年会シーズンですが、皆さんもあまり無理をされませんように…。

【12/10 15,000円 累計 404,000円】



今後の予定

- | | |
|-----------|-------------------|
| 12月20日（土） | 年忘れ夫人同伴夜間例会 |
| | *12月24日（水）を変更 |
| 場所： | ホテルニューオータニ高岡 |
| 例会 | 18:00 桐の間 |
| 懇親会 | 18:15 瑞竜の間 |
| 12月31日（水） | 休会 |
| 1月 7日（水） | 正式参拝例会（射水神社） |
| | 10:30 集合 10:40 例会 |
| | 11:00 正式参拝 → 解散 |
| 1月14日（水） | 休会 |

ラジQ



本放送 12月19日(金)

再放送 12月26日(金)

18:00~18:30

パーソナリティー 川津会員



★ゲスト 高岡西RC 親睦活動委員長 三屋 尚之

親睦活動副委員長 杉本 陽一

★テーマ 「親睦活動委員会の役割について」

